
智行理财网
现在币安还能交易吗

现在币安还能交易吗 这个问题的答案其实很简单，因为我还没有把我个人的币放在
交易所里，所以我还是一个小币种。

关于这一点，在币安交易所里，我每天的交易额都是在几十亿、几百亿的，一个是
有一家的，也有一个是没有的。

1：在币安交易所里，我基本上每天都能赚大钱，虽然币安交易所利润丰厚，但是
我不是一个稳定盈利的交易者，我每天都要跟着他赚一些钱，但是我却从不跟着他
做单，我把我挣的钱拿出来给他。所以我在币安交易所里，就像是一座桥梁，我每
天都会看到收益变化，我一般都在赚到钱，但是我有时候也不知道要把钱做什么，
在赚到钱之后也不会把它给提走，我会通过短信来提醒的，所以，我觉得就像一种
中介。

2：然后，我可能会把这种技术、服务层面和体验层面都带给新人，或者他们对这
种技术、体验层面都有更深刻的理解，可以推动新人的交易，让新人去交易。所以
我会把它变成一个这样一个过程。

1：所以在大家的共识下，让新人进到平台后就会赚钱。徐英凯:之前我们听说交易
所热钱包之争，很多大交易所跑路都因为担心钱包被盗，这些钱包丢失了以后，包
括很多主流的交易所都被黑客盗取了，因此很多人觉得是一个大的技术黑客攻击。

2：其实，数字货币的钱包是有安全保障的，它们的钱包有多重签名，密钥的生成
，存储，使用都需要一个多重签名。因此很多人说数字货币交易所有被盗风险，我
个人觉得最主要的一点还是钱包的使用和安全。

3：所以我认为这是一个基础，但是有必要先去研究一下，如何来理解这个安全。
我认为，这个基础就是要真正保护好一个平台的安全。

4：同时，要真正做到安全，最主要的一点是用户资产的安全。用户如果不小心，
把资产转移到其他的平台，这样就造成资产损失。

5：但是在钱包中做出安全保证的方式，对于你的资产，其实是没有办法真正保证
的。举个例子，当你把ETH从交易所提到一个平台的时候，你应该将ETH提到自己
的钱包里面去。
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